

## ABSTRAK

Nama : Fauzan Shidqi (1502016006)  
Program Studi : Perpustakaan dan Sains Informasi  
Judul : Korelasi Motif Terhadap Kepuasan Pengguna Naskah kuno Di Perpustakaan Nasional Republik Indonesia

Naskah kuno merupakan koleksi langka yang banyak memiliki nilai informasi sangat berharga dan merupakan warisan budaya bangsa. Naskah kuno yaitu naskah tulisan yang menjadi kajian filologi dan naskah, baik tulisan tangan (dengan pena, pensil) maupun ketikan (bukan cetak). Saat ini sudah banyak koleksi naskah kuno yang sudah beralih bentuk lain, namun masih ada saja pemustaka yang masih menginginkan untuk membaca dan menggunakan fisik aslinya dari naskah kuno tersebut. Atas dasar permasalahan tersebut penelitian ini dilakukan bertujuan untuk: (1) Mengetahui motif dan kepuasan yang mendasari pengguna menggunakan koleksi naskah kuno cetak Perpustakaan Nasional. (2) Mengetahui kesenjangan motif dan kepuasan pengguna naskah kuno Perpustakaan Nasional. (3) Mengetahui hubungan motif terhadap kepuasan pengguna koleksi naskah kuno Perpustakaan Nasional. Metode penelitian ini menggunakan kuantitatif dengan pendekatan asosiatif, aspek yang diteliti menggunakan model *Uses and Gratifications Theory*. Analisis hubungan antara variabel bebas yaitu motif pengguna naskah kuno, variabel terikat yaitu kepuasan pengguna naskah kuno. Subjek penelitian ini adalah pemustaka yang *e-mail* nya yang masih aktif dan terdaftar sebagai anggota Perpustakaan Nasional, pernah membaca naskah kuno cetak. Motif adalah alasan atau sebab seseorang melakukan sesuatu. Kepuasan adalah mengetahui dan memahami kebutuhan psikologis yang membentuk seseorang untuk menggunakan media. Sedangkan objek penelitian ini adalah korelasi motif terhadap kepuasan pengguna naskah kuno. Adapun jumlah sampel sebanyak 226 responden, namun karena terkendala waktu, situasi, kondisi maka sampel hanya didapatkan 52 responden. Instrumen pengumpulan data dengan menggunakan observasi Non-Partisipan dan kuesioner. Hasil penelitian ini menyatakan, bahwa uji korelasi yang ditawarkan pada penelitian tersebut (H1) diterima yaitu dinyatakan ada hubungan antara motif terhadap kepuasan pengguna naskah kuno di Perpustakaan Nasional.

Kata Kunci : Naskah Kuno Cetak, Perpustakaan Nasional, *Uses and Gratifications Theory*.